



Atelier Freiraum - Wolfgang Fasching **Adresse**

Anschrift Zollergasse 13/5
1070 Wien
Wien,Neubau

Kontakt : Internet www.atelier-freiraum.com **Telefon** (01) 524 90 98

Wolfgang Fasching **Ja! Natürlich Job: 15 Jahre Packaging Design:**
Kooperation mit: Martha Ploder **Fotos: Trizeps**

**JA,
natürlich!**

**Wolfgang Fasching
Designer**



**Auflösung der Quizfrage
20.W.16**

Die Auflösung erfolgt diesmal umfangreicher und länger als sonst, da es gewissermaßen um die „Ehre der Gemeinde Allensteig“ beim LOGOS geht!!

- Agrarmarketing Tirol
- Alma
- Almdudler . AMAG
- Art Fund
- Alpquell
- Baumax
- Bernhard Witsch
- CEM-Trade
- Chef Menü
- Corymbus
- Double K
- DANONE

Ja! Natürlich

- Felix
- Fessler
- Fohrenburger
- Gabriele Paar
- Gourmet
- Grast
- Haircraft
- Höfinger
- Indochine 21
- Karnerta

- Konzerthaus
- Kotanyi
- Krickon
- Mautner Markhof
- Memphis JTI
- Obermayer
- Peeroton
- Print my Home
- Rauch
- Reininghaus
- Roeckl
- Safrema
- Schärdinger
- Servosan
- SIN ®
- Spuller
- sweet eve ®
- Varvier
- Wetters Peter
- Wirtschaftskammer
- Woerle
- Woinar

Das sind die Beispiele, die Wolfgang Fasching als bedeutender Designer und Künstler im Atelier Freiraum Wien für die verschiedenen Unternehmen geschaffen hat. Bekannte Firmen holen sich ihr Werbedesign von Wolfgang Fasching.

Wolfgang FASCHING ist geb. Allentsteiger, sein Vater Vzlt. Josef Fasching war beim Bundesheer beschäftigt, seine Mutter Erna Fasching, Gerichtsbeamtin am Bezirksgericht. Wolfgang Fasching besuchte die HS Allentsteig und hat später seinen Erfolgsweg in Kunst und Design in Wien geschafft.

Zu Anlässen und Besuchen kehrt er öfters wieder in seine Heimatstadt Allentsteig zurück, zuletzt nahm er am Klassentreffen in Allentsteig teil.



Atelier Freiraum, Wien, Wolfgang Fasching. Original-Logo von Wolfgang Fasching, der heute zu den bekannten und bedeutenden Designern und Kunschtchaffenden zählt.

„Mitten im Leben!“ zu sein, das war bis 2005 das Ziel des Gemeinderates in Allentsteig.

Seit etwa 2005 ist nur noch das A geblieben, aber es wird verschwiegen und damit abgeleugnet, dass sich Allentsteig bei seiner Weiterentwicklung darum bemüht, „mitten im Leben“ zu stehen!



Das ist aus dem LOGO eines Kunschtchaffenden bedeutenden Designers geworden.

Bestimmte Leute waren wahrscheinlich gescheiter, verstehen alles besser und haben unter das A nochmals Allentsteig geschrieben, vielleicht deshalb weil die

PISA-Studie meint, „die Schüler“ können nicht lesen und die AllentsteigerInnen würden das Logo nicht verstehen können !!!!!

Eine Gemeinderegierung hat den Inhalt und damit die sinnvolle Aussage des Logos entfernt, denn „lesen können“, heißt noch lange nicht „das Geschriebene auch richtig auslegen können“.

Was soll das A unten in Rotschrift Allentsteig? Wir wissen ohnehin, dass wir in Allentsteig leben! Was ist jetzt? Befinden wir uns mit Allentsteig „außerhalb“ des Lebens, daneben? Warum sagt es Allentsteig nicht, „dass die Gemeinde mitten im Leben steht?“ Wem passt das nicht?

Die Geschichte Allentsteigs und die Menschen der Gemeinde haben seit Kriegsende viel geleistet, eine neue städtische Infrastruktur aufgebaut, sodass die politisch Verantwortlichen in Allentsteig daran gehen können, als nächsten Schritt Wirtschaft und Arbeitsmarkt aufzubauen, wie es auch in den früheren GR-Perioden gelungen ist, eine neue gesamte Infrastruktur als Rahmenbedingungen(Strassenbau; Wohnungsbau, Kanalisation, Seesanierung usw.) für Wirtschaft und Arbeitsplätze vorzubereiten.

Daher hat das Originallogo der Gemeinde Allentsteig, wie es der Allentsteiger Künstler WOLFGANG FASCHING erstellt hat, immer mehr Bedeutung

„Allentsteig steht mitten im Leben“ und nicht außerhalb des Lebens!“



In den Ostergrüssen von Bmg.J. Koppensteiner ist zu lesen“ Der Slogan Allentsteig – eine lebenswerte Stadt mit Zukunft im Herzen des Waldviertels“ soll nicht nur eine Aussage sein!

Das Original Logo, das vor 2005 noch im Gemeinderat beschlossen wurde, könnte doch wieder im GR eingeführt werden, damit würde sich auch die Aussage von Bgm. Koppensteiner und seines ÖVP-Obmannes Manfred Zipfinger bestätigen!

Die volxzeitung glaubt daran, dass es nicht nur bei schönen Worten bleibt!

Danke Hr. Bgm. und ÖVP-Obmann!!!